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Objetivo da cooperação é melhorar estrutura das unidades municipais com obras e equipamentos

Investimentos na área da saúde
O Governo do Estado, atra-

vés da Secretaria de Saúde 
(SES), assinou, nesta quarta-
feira (18), termos de coope-
ração técnica com 79 cidades 
fluminenses que serão rever-
tidos em investimentos para 
a área da saúde. O programa 
de ajuda aos municípios, no 
valor de R$ 500 milhões, tem 
o objetivo de melhorar a es-
trutura das unidades de saúde 
através de obras e aquisição de 
equipamentos. A cerimônia, 
no Palácio Guanabara, contou 
com as presenças do gover-
nador Wilson Witzel, do vice-
governador, Cláudio Castro, 
do secretário de Saúde, Edmar 
Santos, e de representantes das 
cidades contempladas.

“Desde o início da gestão, 
procuramos conhecer os pro-
blemas, não só da saúde, mas 
também aqueles que são es-
truturais do estado. Buscamos 
todos os esforços para encon-
trar as soluções e resolvê-los. 
Estamos em vias de conquistar 
os 12% de investimento na 
saúde. Além deste convênio 
de hoje, alguns municípios 
estarão recebendo, ainda nesta 
semana, mais R$ 340 milhões 
para ajudar no custeio da saú-
de nas respectivas. Portanto, 
com este repasse, as fontes 
municipais ficam liberadas 
para encerrar o ano com o pa-
gamento do 13º salário de seus 

funcionários”, afirmou Witzel.
O termo é firmado com 

base na Lei nº 8.666, de 21 de 
junho de 1993. As reformas e 
aparelhamento das unidades 
devem respeitar os projetos e 
os cronogramas apresentados 
pelos municípios à Secretaria 
de Estado de Saúde. Após a 
conclusão da obra, as prefei-
turas também devem enviar 
a prestação de contas. À SES 
cabe providenciar o repasse de 
recursos. A definição do obje-
to, prazo e desembolso será 
determinada em convênios 
específicos entre as secretarias 
estadual e municipais.

O prazo de vigência do ter-
mo é de 12 meses, podendo ser 
prorrogado por iguais e suces-

sivos períodos. As prefeituras 
também devem publicar o ter-
mo no Diário Oficial municipal 
até o 5º dia útil do mês seguinte 
após a assinatura do acordo. 
Num segundo momento, os 
municípios que ficaram de 
fora por causa de pendências 
legais serão contemplados.

Só em 2019, o Estado já 
repassou R$ 234 milhões à 
Prefeitura do Rio de Janeiro 
para auxiliar a área de saúde da 
capital. O primeiro convênio – 
no valor de R$ 60 milhões – é 
destinado para melhorias em 
unidades de saúde municipais. 
O segundo, no valor mensal de 
R$ 6 milhões, têm o objetivo 
de custeio dos hospitais Albert 
Schweitzer e Rocha Faria, na 

Zona Oeste.
As cidades beneficiadas 

com o programa de inves-

timentos através de obras e 
aquisição de equipamentos 
são Angra dos Reis, Manga-

ratiba, Paraty, Aperibé, Bom 
Jesus de Itabapoana, Cambu-
ci, Cardoso Moreira, Itaocara, 
Itaperuna, Laje do Muriaé, 
Miracema, Natividade, Por-
ciúncula, Santo Antônio de 
Pádua, São José de Ubá, 
Varre-Sai, Araruama, Arraial 
do Cabo, Cabo Frio, Casimiro 
de Abreu, Iguaba Grande, 
Saquarema, Areal, Comenda-
dor Levy Gasparian, Miguel 
Pereira, Paracambi, Paraíba 
do Sul, Paty do Alferes, Sa-
pucaia, Engenheiro Paulo de 
Frontin, Três Rios, Vassouras, 
Barra do Piraí, Barra Man-
sa, Itatiaia, Pinheiral, Piraí, 
Porto Real, Quatis, Resende, 
Rio Claro, Rio das Flores, 
Valença, Volta Redonda, Bel-
ford Roxo, Duque de Caxias, 
Magé, Mesquita, Nilópolis, 
Nova Iguaçu, São João de Me-
riti, Seropédica, Itaboraí, Rio 
Bonito, São Gonçalo, Tan-
guá, Cachoeiras de Macacu, 
Cantagalo, Carmo, Cordeiro, 
Duas Barras, Bom Jardim, 
Guapimirim, Macuco, Nova 
Friburgo, Petrópolis, São Se-
bastião do Alto, Santa Maria 
Madalena, São José do Vale 
do Rio Preto, Sumidouro, Te-
resópolis, Trajano de Moraes, 
Campos dos Goytacazes, Rio 
Bonito, Carapebus, Concei-
ção de Macabu, Quissamã, 
São Fidélis e São Francisco 
de Itabapoana.
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Com os termos, 79 cidades fluminenses serão beneficiadas no Estado

Centro de Imagem realizou mais de 50 mil procedimentos em 2019. Ressonância e mamografia ainda apresentam baixa procura 

Número expressivo de exames em SG
O Centro Municipal de Diag-
nóstico por Imagem de São 
Gonçalo realizou mais de 50 
mil exames em 2019, número 
expressivo em comparação 
aos anos de 2018 e 2017, quan-
do foram realizados 40.551 
e 31.263, respectivamente. 
Com uma oferta de mais de 
50 tipos de procedimentos 
diferentes utilizando o mé-
todo por imagem, o Centro 
tem desafogado a fila de es-
pera da Central Municipal de 
Regulação para a realização 
dos exames que antes eram 
feitos pelas clínicas conve-
niadas ao Sistema único de 
Saúde (SUS). Mas, apesar 
da crescente, exames como 
ressonância, densitometria 
óssea e mamografia ainda 
apresentam baixa procura 

no município.
“Exames realizados atra-

vés de imagem têm impor-
tância relevante na preven-
ção e tratamento de doenças, 

pois a maioria das doenças 
não tem sinais ou sintomas 
no seu início. Estamos pres-
tando um serviço de exce-
lência no Centro de Imagem, 

buscando atender o público 
da melhor forma possível!”, 
destacou o prefeito José Luiz 
Nanci.

Com entrega de resulta-
dos em até sete dias úteis, 
o Centro de Imagem recebe 
pedidos de todas as unidades 
de Saúde, e um dos exames 
mais procurados é a ultras-
sonografia, com mais de 3 
mil realizadas mensalmente. 
Atendendo ao município e as 
cidades vizinhas, por meio de 
uma pactuação intermunici-
pal, o Centro se tornou uma 
referência na promoção e 
acesso à saúde.

“O Centro é uma unidade 
de saúde que presta à po-
pulação usuária um serviço 
de qualidade, que vem para 
subsidiar tratamentos em 

saúde, em diversos níveis de 
complexidade, uma vez que 
promove diagnósticos de alta 
qualidade através de exames 
de imagem, extremamente 
importante na identificação 
e tratamento de doenças!”, 
destacou Simone Oliveira, 
diretora administrativa do 
equipamento.

Dentre as especialidades 
da unidade estão ressonân-
cias magnéticas, mamogra-
fias digitais, ecocardiogra-
mas, ecocardiograma pe-
diátrico, endoscopias diges-
tivas, densitometrias ósseas, 
eco-colordoppler/vascular, 
eletroneuromiografias, ele-
troencefalogramas, MAPA e 
HOLTER 24 horas.  

Em 2019, o Centro recebeu 
um novo e moderno mamó-

grafo, que triplicou a possibi-
lidade de exames de 20 para 
64 atendimentos por dia. Um 
destaque das especificidades 
são os exames para gestantes 
como a translucência nucal, 
considerado o exame mais 
importante do período de 
gestação, realizado em mais 
de 20 mil gestantes este ano. 
O exame, efetivado entre 
a 11ª e 14ª semana, é uma 
medida realizada na região 
da nuca do feto. Esta medida 
estima o risco do feto ter 
algumas doenças, entre elas 
a Síndrome de Down e as 
cardiopatias congênitas. Os 
resultados desses exames 
seguem como prioridade, 
sendo entregue às gestantes 
até no máximo o dia seguinte 
de realização.
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Atendendo ao município e as cidades vizinhas, o Centro se tornou uma referência

Secretaria 
orienta sobre 
consumo 
de pescado
A Secretaria de Estado de Agri-
cultura, Pecuária, Pesca e Abas-
tecimento (Seappa), em parce-
ria com a Fundação Instituto 
de Pesca do Estado do Rio de 
Janeiro (Fiperj), vai promover 
a “Operação Bom Pescado”, no 
dia 20 deste mês, no tradicio-
nal Mercado de São Pedro, em 
Niterói, das 8h às 14h.

O objetivo da ação é refor-
çar os benefícios do pescado na 
alimentação e o que deve ser 
observado na hora da compra 
do produto, além de incentivar 
o consumo no período das fes-
tas de Natal e Réveillon.

“No primeiro semestre 
desse ano o Estado produziu 
mais de 35 mil toneladas de 
pescado marinho. Estamos 
viabilizando incentivos aos 
pescadores para que essa 
produção aumente ainda 
mais, através da ampliação 
do fundo de financiamento 
da secretaria que já atende 
aos agricultores e será expan-
dido aos pescadores”, disse 
Marcelo Queiroz, secretário 
de Estado de Agricultura.
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As alterações acontecem nos dias 24 e 31 de dezembro

Horário de coleta muda 
nas festas de fim de ano
Nos dias 24 e 31 de dezem-
bro, véspera de feriado, os 
horários de coleta de lixo 
domiciliar noturna serão 
antecipados.

A coleta será às 14h nos 
bairros Centro, Charitas, 
Ponta D’Areia, São Lou-
renço, Bairro de Fátima, 
Morro do Estado, São Do-
mingos, Ingá, Boa Viagem, 
Gragoatá, Ica ra í, Sa nta 
Rosa, Pé Pequeno, Vita l 

Brazil, Ilha da Conceição, 
Jurujuba e Alameda São 
Boaventura. 

Nos dias dos feriados 
de Natal, 25 de dezembro, 
e de Revéillon, dia 1° de 
janeiro, a coleta não sofrerá 
alteração. A Prefeitura de 
Niterói e a Clin alertam os 
moradores da cidade sobre 
o respeito aos horários do 
caminhão, a fim de manter 
a cidade limpa.

Repasses estão sendo feitos diretamente pelo TRT; paralisação continua

Pagamentos da saúde no Rio 
estão sendo regularizados
Após a audiência de terça-fei-
ra(17) no Tribunal Regional do 
Trabalho (TRT) da 1ª Região, os 
pagamentos para as Organiza-
ções Sociais (OSs) que gerem 
algumas unidades de saúde 
da prefeitura do Rio de Janeiro 
começam a voltar ao normal, 
com mais de dois meses de 
salários atrasados. Porém, a 
paralisação da categoria está 
mantida por enquanto.

Segundo a prefeitura, os 
repasses estão sendo feitos 
diretamente pelo TRT, res-
ponsável pelo bloqueio de R$ 
300 milhões nas contas do 
município. Desde sexta-feira 
(13), os repasses estão sendo 
feitos para as OSs. O tribunal 
informou que não vai fornecer 
detalhes sobre a movimenta-
ção do processo, que corre na 
Seção de Dissídios Coletivos.

Amanhã (19) será feita uma 
nova audiência do TRT, para que 
as OSs comprovem os repasses 
aos trabalhadores terceirizados. 

Manifestação - No fim da ma-
nhã de ontem (18), os sindica-

tos organizaram uma mani-
festação em frente ao prédio 
da prefeitura, na Cidade Nova, 
região central do Rio de Janeiro, 
para cobrar o pagamento dos 
salários atrasados.

Segundo a presidente do 
Sindicato dos Enfermeiros 
(Sindenfrj), Mônica Armada, os 
pagamentos estão sendo feitos 
aos poucos. “Está acontecendo 
o arresto, pouco a pouco, ele é 
ato contínuo, o dinheiro tem 
caído. Quando é feito o arresto 
vai direto para as OSs e estão 
sendo pagos os trabalhadores. 
Tem gente que já tem os salá-
rios de outubro e novembro 
pagos, outros já tiveram o 13º, 
outros só outubro. A gente 
espera que hoje ao longo do 
dia isso se normalize bastante”, 
disse Mônica.

A presidente do sindicato 
explica que foi pedido à justiça 
que se priorize o salário dos tra-
balhadores. “A gente pediu uma 
prioridade ontem na audiência, 
que assim que o dinheiro entre 
para a OS, que seja priorizado o 
pagamento dos trabalhadores, 

e não os serviços, o INSS, essas 
coisas deixa para depois. Pagar 
primeiro os salários. Tem OS 
que já recebeu, então estão prio-
rizando para as outras que ainda 
não receberam. Pela conta do 
desembargador, ontem 95% já 
haviam sido pagos”.

Mônica explica que a greve, 
iniciada no dia 10, está mantida 
até que se tenha certeza de que 
os trabalhadores foram pagos. 
“A gente manteve a paralisação 
de 100% nas clínicas da família 
e ambulatórios e nos hospitais 
de urgência e emergência a 
gente está com 30%. A gente vai 
fazer nova assembleia após a 
audiência, porque a gente quer 
ter a certeza de que isso vai ser 
pago, a gente está vendo eles en-
trarem no TST para acabar com 
o arresto. Então até amanhã 
mantemos o esquema de greve”.

Segundo Mônica muitos 
trabalhadores ficaram endivi-
dados devido aos atrasos e que 
os estatutários também estão 
sofrendo, devido ao não paga-
mento da segunda parcela do 
13º salário.

Novo secretário
O governador Wilson Witzel 
empossou, nesta quarta-feira, 
o novo secretário de Ambiente 
e Sustentabilidade, Altineu Côr-
tes. O empresário e deputado 
federal é ex-deputado estadual, 
e esteve à frente da Secretaria 
da Infância e da Juventude do 
Rio de Janeiro em 2004.

Durante a cerimônia de 
posse, foi entregue a licença 
ambiental prévia e de ins-
talação da fábrica de higie-
ne pessoal e cosméticos da 
Procter & Gamble (P&G) no 
município de Seropédica, na 

Região Metropolitana.
Para o governador, esta 

licença simboliza a desburo-
cratização do licenciamento 
ambiental no estado sem abrir 
mão do devido controle am-
biental e desenvolvimento 
sustentável, com geração de 
emprego e renda para o Rio de 
Janeiro

O novo secretário de Am-
biente e Sustentabilidade, Alti-
neu Côrtes, ressaltou a missão 
de desburocratizar processos, 
mas sem deixar de lado a pro-
teção do meio ambiente.  
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Altineu Côrtes é o novo secretário estadual de Meio Ambiente


